

San Salvador, 5 de febrero de 2020

COMUNICADO DE PRENSA

GOBIERNO DE EL SALVADOR LANZA PRIMERA CONVOCATORIA PARA BECAS DE FORMACIÓN EN DESARROLLO DE SOFTWARE

Como parte de una alianza entre gobierno y sector privado, la administración del Presidente Nayib Bukele lanza la primera convocatoria para capacitar a jóvenes en desarrollo de software, de la mano de la academia de programación Kodigo.org y la empresa de tecnología Applaudo Studios, ambas de origen salvadoreño y con amplia experiencia tanto a nivel nacional como internacional.

Los salvadoreños podrán acceder a dos tipos de formación. La Beca Kodigo, dirigida a jóvenes entre 16 y 27 años que no cuenten con conocimientos avanzados sobre el tema pero que estén interesados en desarrollarse en esta área. Y la Beca Applaudo, dirigida a jóvenes entre 18 y 28 años que ya tengan experiencia autodidácta, académica o profesional.

Para la Beca Kodigo no es requisito poseer un grado académico, pero sí tener conocimientos de aritmética y lógica. No se requiere inglés. El joven que desee aplicar deberá cumplir los siguientes pasos: visitar el sitio web becas.kodigo.org, llenar los dos formularios con la información requerida, esperar el correo con la invitación para hacer la prueba y presentar ésta de forma digital.

Para la Beca Applaudo tampoco es requisito el grado académico, pero el joven sí deberá saber sobre programación orientada a objetos y lógica de programación, además de inglés avanzado. Si desea aplicar, deberá visitar el sitio web becas.applaudostudios.com, llenar el formulario con su información, confirmar su dirección de correo electrónico con el mail de verificación, esperar el correo con la invitación para hacer la prueba y presentar ésta de forma digital.

Con estas becas los jóvenes tendrán acceso a formación en desarrollo de software, así como inglés conversacional y técnico y en habilidades necesarias para la inserción laboral. La Beca Applaudo dura tres meses y los seleccionados reciben una remuneración económica para cubrir sus gastos de transporte y alimentación. En el caso de Kodigo, la formación dura año y medio.

Las clases se desarrollarán en las sedes de ambas organizaciones ubicadas en San Salvador. Los jóvenes egresados podrán participar del portal de empleo de Kodigo.org y de proyectos de expansión de empresas aliadas de Applaudo Studios.

Esta actividad forma parte del convenio firmado en enero pasado entre el Instituto Nacional de la Juventud, Applaudo Studios y Kodigo.org, bajo la gestión del comisionado presidencial para Proyectos de Juventud, Salvador Alas.



Mediante este acuerdo, el Gobierno entregará 3 mil becas de formación en tecnología durante los próximos cinco años.

Las becas se incrementarán anualmente y se entregarán de forma programada. En este primer llamado, serán 45 los jóvenes beneficiados. El período de aplicación termina durante la primera quincena de marzo y las clases inician en abril.

Para más información, invitamos a seguir las cuentas oficiales de Twitter del Comisionado Presidencial Salvador Alas (@SalvadorAlasC), directora de INJUVE, Marcela Pineda (@Marpineeda / @InjuveSV), Applaudo Studios (@applaudostudios) y Kodigo.org (@KODIGOSV).